



/ CORTESÍA

LOCAL TROMBA ARRASÓ CON TODO EN MATEHUALA

El agua se llevó carros y enseres de comercios, lo que sorprendió a los habitantes de la Zona Altiplano. El gobernador Juan Manuel Carreras anunció apoyo inmediato. No se han registrado víctimas. **Pág. 10**

www.elsoldesanluis.com.mx



/ CORTESÍA



El Sol de San Luis

SAN LUIS POTOSÍ | VIERNES 31 DE MAYO DE 2019 | AÑO LXVIII | NO. 23,772 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



/ DANIEL ESCOBAR

LIZZET, REINA DE LA FENAPO

En una noche de color, magia y glamour, en el Teatro de la Paz, se presentó la máxima fiesta de los potosinos, la Feria Nacional Potosina edición 2019, evento que presidió el gobernador Juan Manuel Carreras López. **Pág. 2**

VANDALIZAN SUS OFICINAS

Molesta el apoyo de la CEDH al aborto

RAYMUNDO ROCHA LOZANO

Dejan mensajes en contra de que la Comisión Estatal de Derechos Humanos, apoye su legalización. El organismo dice que no interpondrá denuncia

Ante la reiterada postura del presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) Jorge Andrés López Espinosa de impulsar la reforma que permita el aborto, personas no identificadas hicieron dos pintas en una de las paredes de ese edificio que decían: "Art. 14 nadie podrá ser privado de la vida" y "sí a la

vida". El primer visitador de la CEDH, Alejandro García Maldonado, dijo que no habrá demandas contra los responsables sino comprensión de las causas que originaron estas pintas, porque "tenemos las puertas abiertas para debatir sobre el tema de los derechos humanos. La vida es un derecho". **Pág. 4**



/ CORTESÍA: GOBIERNO DEL ESTADO

PROYECTOS A LA SHCP

El gobernador Juan Manuel Carreras se reunió con el titular de Hacienda Carlos Urzúa, para establecer esquemas que fortalezcan las finanzas estatales. **Pág. 10**

Repatrió Guatemala a mil 548 niños migrantes

BERTHA ESCALANTE

De enero a mayo de 2019 fueron repatriados mil 548 menores migrantes, no acompañados de origen guatemalteco, vía terrestre a su país de origen, siguiendo los protocolos establecidos.

Así lo dio a conocer el Cónsul de Guatemala en San Luis Potosí, Héctor Ramiro Sipac Cuin, quien dijo que de

acuerdo con esa cifra, podría superarse el número de menores repatriados en 2018 que fue de 3 mil 729, ya que a menos de seis meses casi se llegó a la mitad.

En el mismo tema, el diplomático guatemalteco destacó que la edad promedio de los menores repatriados oscila entre 12 y 17 años, "eso no quiere decir que no hayamos detectado niños no acompañados de siete". **Pág. 3**

HÉCTOR SIPAC CUIN
CÓNSUL DE GUATEMALA EN SLP

Fue de enero a mayo y la edad promedio de los menores repatriados oscila entre 12 y 17 años"

ESCRIBEN

PRISMA

- **Taxistas niegan servicio, ¿y SCT?**
- **Que no los invitaron al premio**

YA EMPEZÓ. - En el PAN ya se inició abiertamente la formación de grupos a favor y en contra de los precandidatos a la gubernatura, ya hay quienes se organizan para apoyar a su candidato favorito. Como se ve, eso se convertirá en una cena de negros, ya que según los enterados, los azules tienen posibilidades, mucho más que tricolor. **Pág. 2**

Filiberto Juárez **Pág. 5**
Agustín Corpus **Pág. 6**
Mauricio Rubén Ramírez **Pág. 9**
Isabel Arvide **Pág. 11**

Empresas dejaron de pedir carta de no antecedentes

DANIELA ARANDA

Cada vez es más común que las empresas ya no soliciten la carta de antecedentes no penales al momento de la contratación de personal y, en vez de ello, están buscando otras opciones como pedir recomendaciones o referencias personales y de trabajos anteriores. Así lo señaló el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Manuel Lozano Nieto, en referencia a la propuesta que está siendo analizada en el Congreso del Estado de eliminar el requisito de la carta de antecedentes no penales al momento de

Se busca que más personas accedan a los empleos de la Zona Industrial: STPS

solicitar un empleo.

En ese sentido, el funcionario destacó que desde hace algunos años en la dependencia ya han venido analizando junto con las empresas esta situación, y aseguró que muchas de ellas ya no piden dicho documento y mejor buscan otras opciones. **Pág. 4**



LUCIRÁ IMPONENTE

El estadio Wanda Metropolitano será sede de una final inédita entre Liverpool y Tottenham. Es la segunda entre equipos de la Premier League. **Pág. 8D**



Adentro

LOCAL
Clonan números telefónicos para extorsionar: C4
El Director General del C4, dijo que los delincuentes "tienen todo bien planeado" para cometer el delito. **Pág. 4**

NACIONAL
Anuncia Trump aranceles del 5% a productos de México
El presidente de Estados Unidos advirtió que cobrarán a todas las importaciones y entrará en vigor el próximo 10 de junio. **Pág. 1B**

GOSSIP
El vaquero Woody dice adiós y vivirá una aventura solo
La cuarta entrega de Toy Story, que estrena en México el 21 de junio, da cuenta del crecimiento del famoso personaje. **Pág. 1E**